



## Elle s'appelle Lior

jeudi 1er juin 2017, par [Clémentine Balayer](#)

**C'est au Cent-quatre, à Paris, lieu de « partage culturel, » que le 23 mai précisément à 20H30 s'est amarrée cette fois Lior Shoov. Chanteuse, clown, musicienne, tribun, vagabond, elle est venue se livrer et nous livrer à nous-mêmes.**



Crédit ©Nicolas Cytrynowicz

Elle entre en scène comme ça, vêtue d'un long tissu ample, un t-shirt, un genre de Marcel. Sur le muscle de son bras, elle a enroulé un tissu rouge. Elle est coiffée, ou non, plutôt légèrement décoiffée, les cheveux assez courts. Sa [...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**